

## CDU-Fraktion

in der Gemeindevertretung von Glashütten  
XVIII. Wahlperiode (2016 – 2021)



An die  
Vorsitzende der Gemeindevertretung  
Frau Kolter  
Bürgerhaus  
Schlossborner Weg 2

61479 Glashütten

Akazienweg 7  
61479 Glashütten  
Tel. (06174) 9982988

E-Mail:  
Klaus.Hindrichs@online.de  
www.cdu-glashuetten.de

Glashütten, 05. Juni 2018

### **Antrag zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 21.06.2018**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

nehmen Sie bitte den folgenden Antrag der CDU-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

#### **Beschlussantrag:**

Die Gemeindevertretung beschließt die Durchführung eines Bürgerentscheids (Vertreterbegehren § 8 HGO) in Bezug auf den Standort der neu zu errichtenden Turnhalle im Ortsteil Schloßborn.

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, die aktuell von der Gemeindeverwaltung angedachten Vorschläge zum Standort für die neu zu errichtende Turnhalle den Bürgern zur Abstimmung zu stellen. Hierbei sollen min. folgende Bewertungskriterien ausgewiesen werden:

- Gegenüberstellung der Lagepläne
- Kostengegenüberstellung im Detail für Erschließung, Gebäude, Grundstück, lfd. Kosten zur Inbetriebhaltung
- Anteil, der von der Gemeinde zu tragenden Kosten
- Zufahrts- bzw. Zugangsplanungen
- verkehrstechn. Planungen
- Gebäudenutzung, Gebäudeaufteilung
- Ausweisung von möglichen Einschränkungen an anderer Stelle ( z.B. Reduzierung Festplatz)
- terminliche Umsetzung

#### **Begründung:**

Schon zur Gemeindevertretungssitzung am 31.08.2017 haben wir einen Prüfungsantrag eingereicht, der sich mit dem Standort der neu zu errichtenden Turnhalle befasst hat. Ziel dieses Antrages war neben der wirtschaftlichen Betrachtung einer neuen Einfeldsporthalle, wie sie der

Hochtaunuskreis jüngst in Ober-Erlenbach errichtet hatte, ebenso die Berücksichtigung auf die Auswirkungen auf die jetzige Freifläche hinter der Mehrzweckhalle.

In der Zwischenzeit fanden zu verschiedenen Terminen mit unterschiedlichen Teilnehmern aus den ortsansässigen Vereinen Gespräche statt. Eine für alle eingebundenen Personen zufriedenstellende Lösung scheint nicht in Sicht zu sein.

Die Errichtung einer neuen Turnhalle ist für die Gemeinde Glashütten und insbesondere für den Ortsteil Schloßborn von herausragendem Interesse. Die Bürgerinnen und Bürger sollten in geeigneter Weise in die Entscheidungsfindung einbezogen werden. Das Ergebnis des Bürgerentscheides hat bindenden Charakter.

Klaus Hindrichs

Fraktionsvorsitzender